
КОЛЛЕКТИВ УВЕРЕН  В СЕБЕ
"ЗА Й Д Е Ш Ь  в наш 

4 ■ цех, приглядишься
и сразу чувствуешь: к no и 

'ко , с подъемом трудятся 
люди.' Иначе сейчас и 

' нбльзя: близится юбилей 
Великого Октября.

Встретить его каждому 
хочется хорошими трудо
выми показателями.

Это желание отражено 
и в наших предоктябрь
ских обязательствах. Кол
лектив добивается, напри
мер, чтобы хозяйкой в 
цехе стала высокая куль
тура производства, А**вот 
и еще пункты: не иметь
не выполняющих нормы 
выработки, к первому сен
тября перевести станочни
ков на сдельно-премиаль
ную оплату, обучить на 

. курсах целевого назначе
ния 50 человек, а индиви
дуально — не менее 30.

Члены рабкоровского 
поста проверили, как вы
полняются обязательства.
Можем сообщить, чго де
ла идут успешно. И все 
же требуется сделать не
которые замечания. Возь
мем пункт о переводе, на 
сдельно-премиальную рп- 
лагу. Спору нет, меро
приятие нужное, оно спо
собствует, чтобы люди ра
ботали лучше. Однако, та
кая оплата пока внедрена 
только в котельном и ку-

Рабкоровский пост 
механического цеха 
Старотрубного завода:ю. б Ар а к о в с к и х ,

шлифовщик; Е. БЕЛЯ
КОВА, шлифовщица, 
редактор стенгазеты 
«Станочник»; Н. КОР

КИН, токарь, рабкор.
сяца на 742 рубля.

Бригада борется за пра
во называться коммуни
стической и поставила за
дачу — к Дню металлур
га получить почетное зва
ние. Успехи ее труда в ию
не дают все основания на
деяться, что она добьется 
своего, станет коммуни
стической.

Заслуженным уважением пользуется в «городе 
Мария Ивановна Мякота, сестра детского отделения 
больницы старотрубников. Она очень опытный, 
квалифицированный работник. Рассказ о ней читай
те на третьей странице сегодняшнего номера.

Фото Д. КИРЕЕВА.

ТЕБЕ, ОКТЯБРЬ 
ПЯТИДЕСЯТЫЙ!

знечно-термическом от
делах. Думается, что стар
шему нормировщику
И. Ф. Пономареву и пред
седателю- цехкома проф
союза В. Й .: Кончакову 
следует быстрее пересмот
реть старые нормы и вве
сти новую систему опла
ты, более прогрессивную. 
Тем более, что все уже 
подработано, но предцех- 
кома почему-то медлит 
сказать свое «добро». Ес
ли сделано не совсем так, 
как надо, то следует дора
ботать. Помочь должны, 
разумеется, и технолог 

.В. В. Стулин, и началь
ник цеха Ю. А. Клюкин. 
А то получается как-то 
странно: руководители
уверяют, что сдельно-пре
миальная оплата позволит 
повысить производитель
ность труда, а с примене
нием ее во всех отделах 
почему-то медлят.

Интересно и другое: 
нормы выработки в цехе 
не выполняет всего одни 
человек — Эмма Кирса
нова. Она, правда, стара
ется. но токарь она моло
дой, мало у н:ее опыта. И 
мы считаем, что тут не
доработка сменного мас
тера Л. Ф. Галицких 
Ему йадо уделять работ
нице больше ' внимания, 
помочь освоить мастерст

во. Да и кадровикам хоро , 
шо бы взять шефство над 
Эммой, передать ей свои 
богатые знания. Ведь, пра
во, как-то нехорошо по
лучается: в большом кол
лективе один человек от
стает, и все мирятся с 
этим...

А так, если не считать 
досадных «мелочей», во 
всех отделах работа спо
рится. Скажем, в кузнеч-. 
но-термическом отдела 
уже прописалась высо
кая культура производ
ства — пришел природ-. 
ный газ. В помещении 
светло, просторно, чисто.

Выполняется и пункт о 
подготовке молодых рабо
чих: обучено четырнад
цать, семь учится. Еще 
предстоит набрать и обу
чить девять человек.

Необходимо, очевидно, 
приглашать выпускников

РАБКОРОВСКИЙ ПОСТ
школ. И придут, безуслов 
но, многие. При условии, 
конечно, если увидят, что 
в .цехе настоящая культу
ра прои.ззодства, и они. 
поработав, станут масте
рами высокой квалифика
ции.

В заключение хочется 
сказать: коллектив уве
ренно набирает темпы. Be 
рится, что он выполнит 
каждый пункт своих обя
зательств и 50-летие Со
ветской власти ознамену
ет новыми успехами.

По итогам первого 
квартала юбилейного года 
бригада А. М. Петрова из 
отдела подготовки труб 
пятого цеха была призна
на победителем в завод
ском соревновании в честь 
50-лртия Советской власти. 
Коллектив ,брал высокие 
обязательства, все они вы
полнены с честью.

Отлично потрудились то
кари в последующие два 
месяца. Они намечали, на
пример, довести норму вы
работки в апреле до 100 
процентов, а фактически 
выполнили ее на 118,7. А 
в мае довели ее уже до 
122 процентов. Добиться 
таких высоких показате
лей им помогла

Завод сантехизделий получил важ
ный заказ: изготовить в нюне для 
асбогиганта 68 тонн металлоконст
рукций. Выполнить его поручили кол
лективу котельного участка ’ механо
сборочного цеха.

Собрались мы в начале месяца я 
обсудили, как быстрее выполнить по 
четное задание. Решили соревно
ваться.

Сейчас коллектив участка успешно

Д Л Я  А С Б О Г И Г А Н Т А
справляется е графиком работ. Сегод
ня впереди других наша бригада ко
тельщиков. возглавляет которую Вла
димир Галиахметов. Мы принимаем 
все меры, чтобы нужное оборудова
ние строители асбогнганта получили 
досрочно.

Л. ШИЛО, 
рабочий бригады котельщиков.

Проверяем выполнение обязательств

хорошая 
организация груда, товари
щеская взаимопомощь и 
выручка. Так, работа то
каря во многом зависит 
от правильной настройки 
станка и умелой заточки 
резцов. Опытные, знающие 
рабочие показывают, под
сказывают молодым, как 
нужно настроить кулачки 
резцодержателя и отрегу
лировать их затяжной 
гайкой. При переводе стан
ка на другой размер труб 
всегда помогут товарищу.

В бригаде есть высоко-

слову—
Х О З Я Е В А

квалифицированные масте
ра, на которых равняются 
остальные. Опытные тока
ри Е. Соловьев и В, Вой- 
тюк дают по 110 и больше 
процентов сменного зада
ния. Совсем немного отста
ют от них молодые , станоч
ники В. Тарасов и П. Ку
рильщиков.

Причем, добиваясь вы
сокой веірабоТки, в брига
де не забывают и о каче
стве. Решили, скажем, сда
вать годными не менее 99 
процентов всех труб, а 
сдали в апреле 99,5 про
цента. И еще лучше сра
ботали в мае: все 100 про
центов труб были сданы; 
без брака. Сто большой ус
пех станочников!

Коллектив значительно 
превысил свои наметки по 
экономии режущего инст
румента. Вместо двух с 
половиной рублей на тон
ну расточенных труб сэ
кономлено в апреле по 5 
рублей 12 копеек, а в 
мае — по 5 рублей 30 ко
пеек. Всего сбережено ин
струмента за эти два ме-

Рассказы о трудовых буднях ме
диков нашего города читайте 

на первой и третьей страницах

ПРОЛЕТАРИЯ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!

ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРКОМА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Дружный и способный 
коллектив трудится в 
больнице хромпикового за
вода. Люди уходят отсю
да с теплыми словами бла
годарности. Вот они вра
чеватели здоровья — 
зав. терапевтическим отде
лением Н. И. Прянишни
кова (слева направо/, за
меститель главврача по 
лечебной части С. Ф. Би- 
Линкис, зав. гинекологи
ческой службой В. И. Вол
кова, зав. хирургическим 
отделением В. И. Шух- 
ман, фельдшер терапевти
ческого участка В. И. Фа
деева, н главврач больни
цы Н. В. Конева.

Фото Д. КИРЕЕВА.
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С ЕГО Д Н Я -Д ЕН Ь  
М ЕДИЦИНСКОГО  

РАБОТНИКА

АД ЕДЙЦИНСКИЕ ра-
ботинки отмечают 

свой праздник в условиях 
всенародной подготовки 
к славному юбилею — SO-, 
летшо Советской вла
сти.

История здравоохранения в нашем городе нераз
рывно связана с историей становления Советской 
власти: от единственной лечебницы Шайтанки до 
широко развитой сети лечебно-профилактических 
учреждений с бюджетом, в 3 мл«. 307 тысяч рублей. 
В городе и районе сейчас трудятся 208 врачей. А 
всего в Первоуральске насчитывается 2500 меди
цинских работцрков.

Сегодня работать лучше, чем вчера, а завтра бу
дем лучше, чем сегодня — таков девиз людей в бе
лых халатах. В честь 50-летнего юбилея наши меди 
ки берут на себя конкретные обязательства, направ
ленные на улучшение обслуживания трудящихся, 
многие овладевают смежными медицинскими про
фессиями. 819 работникам присвоено звание удар
ников коммунистического труда. 4 коллектива нося г 
это почетное звание.

За отличные показатели по медицинскому обслу-

ВО ИМЯ ЗДОРОВЬЯ
Е. РЯЗАНЦЕВ, зав. горздравотделом.

живанию трудящихся, за  
активную профилактиче
скую работу и пропаган
ду медицинских знаний 
врачи и фельдшера горо
да отмечены правитель
ственными наградами, ор

денами и медалями. Среди них: М. М. Кутузова,
Л. А. Шлыкова, А. А. Плюснина, К. А. Киселева, 
Н. Н. Климова, К. А. Нарбутовских.

В этот день нельзя не сказать о наших славных 
труженицах, помощниках врачей —• о сестрах я 
санитарках. Это они ежечасно, ежеминутно нахо
дясь у постели больного, помогают ему вернуть здо
ровье. Работа сестер М. И. Мякоты, Л. М. Марко
вой, Н. М. Чернышевой, М. И. Ясен ко достойна 
высшей похвалы.

Отмечая свои успехи, медицинские работники 
прекрасно понимают, что много еще предстоит сде
лать. Перед нами стоят большие задачи дальней
шего улучшения охраны здоровья населения. С
этой задачей при поддержке партийных, советских 
и профсоюзных организаций медики нашего города 
справятся с честью.
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«Прошу принять меня 
в ряды Коммунистичес
кой партии Советского 
Союза...» — так начал 
свое заявление слесарь 
цеха № 2 А. Трусов. 
Казалось закономерным 
желание хорошего произ
водственника, ударника 
коммунистического труда 
связать свою жизнь с 
партией Ленина. Комму
нисты дали Трусову реко
мендации, 'он ознакомил
ся с Программой и Уста
вом партии. Секретарь 
партбюро цеха В. Черны
шев был совершенно спо
коен: пополнится первич
ная организация хорошим 
рабочим.

Но Трусов перед самым 
заседанием партийного 
бюро забрал все докумен
ты обратно. Неожиданно 
для всех. Неожиданно 
именно потому, что его, 
как человека, хорошо не 
знали ви члены партбю
ро, ни коммунисты, дав
шие ему рекомендации. И 
сейчас все только недоу
менно пожимают плечами 
да разводят руками.

В чем же все-таки де
ло? О Трусове все отзы
ваются очень хорошо. Но 
каждый, с кем мне дове
лось разговаривать, непре-

РЕКОМЕНДУЯ, ПОМНИТЬ ПАРТИЙНАЯ
ЖИЗНЬ

мен но замечал, что обра
зования у него маловато 
— всего 4 класса. Тру
сов понимает, тяготится 
этим, но в свои 40 лет в 
пятый класс идти не захо
тел, а в школу мастеров 
побоялся, что не вытянет. 
И все думал, достоин ли 
быть коммунистом с та
ким небольшим багажом.

Может ли быть малень
кое образование препят
ствием для вступления в 
партию? Нет, не может. 
Ибо именно в партийной 
организации человек ста
новится умелым борцом, 
приобретает такие качест
ва, которые нужны для 
борьбы за коммунизм. 
Здесь коммунист форми
руется как идейный, соз
нательный, активный бо
ец. Все это еще и еще 
раз разъяснить бы Тру
сову. А ему при оформле
нии документов в партбю
ро завода грубо ударили 
по больному месту, и... ра
бочий забрал заявление 
обратно.

Если бы это был еди
ничный случай в партор
ганизации цеха № 2 ди
насового завода, то о нем 
можно было бы и не рас
сказывать. Но нечто по
добное произошло и со 
слесарем Н. Брюхановым. 
Тоже хороший производ
ственник, заканчивает ны
нче вечернюю школу, ак
тивист. Все, так сказать, 
данные за то, чтобы стать 
молодому человеку канди
датом в члены КПСС. А 
он тоже взял заявление 
обратно.

— Не понимаю, в чем 
тут дело! — говорит сек
ретарь партбюро В. Чер
нышев.

Что же, попробуем по
мочь разобраться.

Партийная организа
ция объединяет 41 комму
ниста. фто менее пяти 
процентов от общего чис
ла работающих в цехе. В 
прошлом году было при
нято в партию два чело
века, нынче — ни одного. 
Такое положение дел тре-

И Я Э ТО Й  СИЛЫ Ч А С Т И Ц А
О партии не принято говорить вы

сокопарно — не нуждается она в 
этом. Но как найти нужные и един
ственно верные слова о ней?

Мне двадцать лет. Многие говори
ли: чего торопишься, поработай в ком
сомоле, как следует. А  я все думала: 
разве мое вступление в ряды партии 
помешает этому? Наоборот, с боль
шей ответственностью буду выпол
нять все поручения, какие мне даст 
первичная организация.

На партийных собраниях участвую 
в решении серьезнейших вопросов на
равне с опытными, убеленными седи
нами коммунистами. Учусь правиль
но мыслить, правильно, по-коммунн 
стически разбираться в положении 
дел. И очень горжусь, что старшие 
товарищи поверили мне, приняли в

свои ряды, что я — частица великой 
ленинской партии.

Коммунисты Лидия Андреевна Заи- 
кина и Анатолий Маркович Малежин, 
к которым обратилась за рекоменда
циями, долго и по-отечески беседова
ли со мной. Наверное, удалось убе
дить мне, что именно сейчас, когда в 
человеке много энергии, много сил, 
их надо полностью отдать партии.

Есть у меня партийное поручение. 
Работаю комсоргом смены. Хлопот 
много, но это приятные хлопоты. Счи
таю самой большой своей задачей — 
подготовить лучших комсомольцев 
для вступления в Коммунистическую 
партию уже в этом юбилейном году,

Л. ЗОЛОТАРЕВА, 
контролер цеха № 8 
Новотрубного завода.

Заметки делегата съезда ДОСААФ

В ДЕЛОВОЙ ОБСТАНОВКЕ
В Большом Кремлев

ском дворце проходил VI 
Всесоюзный съезд крас
нознаменного Доброволь
ного общества содействия 
армии, авиации и флоту 
СССР. Участником его до
велось быть и мне.

В работе съезда прини
мали участие секретарь 
ЦК КПСС И. В. Капи
тонов. секретарь ЦК 
ВЛКСМ А. Ю. Чеснави- 
чус, заведующий отделом 
ВЦСПС П. С. Пасечный, 
министр просвещения 
СССР М. А. Прокофьев, 
заместитель министра обо
роны СССР маршал Со
ветского Союза И. И. 
Якубовский, маршалы Со
ветского Союза С. М. Бу
денный, М. В. Захаров, 
К. К.,Рокоссовский, И. С. 
Конев’, В. И. Чуйков, ко
смонавт Ю. А. Гагарин и 
другие.

Съезд проходил в  обста
новке всенародного поли
тического и трудового 
подъема в стране, вызван
ного подготовкой к 50- 
летию Великого Октября. 
Это чувствовалось во 
всем.

Особо отмечалась на 
съезде крепнущая дружба 
между ДОСААФ СССР и 
оборонными обществами и 
спортивными организа
циями братских социали
стических стран. Высту
пили с поздравлениями 
делегации многих социа
листических стран.

В яркую демонстрацию
". =а1 2 стр. = =

единства с героическим 
вьетнамским народом вы
лилось выступление пред
ставителя Вьетнама Нго 
Люана, который от име
ни своего общества пода
рил делегатам осколок от 
сбитого американского са
молета в тот день, когда 
они поехали в Москву. 
Досаафовцы Москвы по
дарили героическому
вьетнамскому народу ма
кет монумента-памятника 
в честь освоения космоса.

Шестой съезд ДОСААФ 
единодушно принял заяв
ление о солидарности с 
трудящимися Вьетнама, 
борющимися против агрес
сии США. Это была неза
бываемая минута для 
всех нас.

Отчетные доклады Цент
рального Комитета н Цен 
тральной Ревизионной ко
миссии ДОСААФ обсуж
дали 31 делегат. Они де
ловито и всесторонне про
анализировали проделан
ную работу, вскрыли име
ющиеся недостатки, вне
сли ценные предложения, 
направленные на дальней 
ший подъем военно-патри
отической и оборонно-мас 
совой работы в стране, и 
одобрили практическую 
д е я т е л ь н о с т ь  ЦК 
ДОСААФ за отчетный пе
риод.

В принятом, решении 
подчеркнуто, что военно 
патриотическое воспита
ние трудящихся, молоде
жи — важнейшее направ
ление практической дея
тельности ДОСААФ, а ак
тивное содействие укреп
лению обороноспособно
сти страны и подготовка

трудящихся к защите со
циалистического отечест
ва — стало основной и 
главной задачей нашего 
общества. В связи с этим 
расширились и обязанно
сти первичных организа
ций.

Большое внимание уде
лялось работе первичных 
организаций. Предстоит 
сделать их подлинными 
центрами оборонно-мас
совой работы, привлечь а  
активному участию в их 
работе большинство чле
нов общества. Немалая 
роль отводится первич
ным организациям обще
образовательных школ. В 
своем выступлении Ми
нистр просвещения СССР 
М. А. Прокофьев сказал, 
что органы народного об
разования страны счита
ют своим долгом умно
жить усилия в деле пат
риотического воспитания 
молодого поколения. По
этому сейчас, в период 
школьных каникул, наря
ду со вселш мероприятия
ми по организации летне
го отдыха детей предсто
ит организовать походы и 
экскурсии по местам ре
волюционных боев и граж 
данской войны, собирать 
материалы для создания 

. в каждой школе музеев 
'боевой славы, И на всем 
этом воспитывать моло
дых...

Съезд призвал активи
зировать нашу работу. В 
этом долг всех членов на
шего добровольного обще
ства.

Д. МАЛЬЦЕВ,
делегат шестого 

съезда ДОСААФ.

вожит партбюро. И вот в 
январе этот вопрос был 
внесен в повестку дня. Но 
как? Если судить по про
токолу, і то разговор был 
общим, беспредметным 
разговором о том, что не 
(растем. Но чтобы все-та- 
ки кто-то за что-то отве
чал, решили поручить 
коммунистам И. Исаеву, 
Ф. Андрееву, А. Несте
ренко, Д. Яковлеву и 
П. Елтышеву заниматься 
ростом партийных рядов.

Товарищи занимались.
А. Нестеренко еще в фев
рале дала рекомендации 
мастерам В. Вшивцеву и
A. Плакеину. И иа этом 
ее работа с готовящимися 
к вступлению в партию 
закончилась. Ф. Андреев 
рекомендовал А. Трусова 
и Н. Брюханова. И даже 
не энает, почему двое ра
бочих изменили свое ре
шение. По полгода и бо
лее ведутся разговоры с 
прессовщиком В. Анучи
ным, обжигальщиками
B. Семиным, А. Сесиным 
и другими рабочими. Идут 
разговоры в таком плане: 
«Ну, как ты готовишь
ся?», «Готовлюсь, готов
люсь», «Ну, давай, да
вай...». Может быть это 
несколько утрированно, но 
в принципе верно.

Самая большая беда в 
том, что о вступлении че
ловека в партию в цехе

Многие строительные 
объекты города «помнят» 
мозаичника Валентина 
Тарасова. Это он вместе с 
друзьями с душой отде
лывает новые здания, 
придает им красоту. Не
давно комсомолец рабо- 

' тал на строительстве ши
рокоформатного киноте
атра, сейчас — на техни
куме.

Валентин — типичный 
представитель сегодняш
ней нашей молодежи, че
ловек разносторонних ин
тересов. Он заботится о 
повышении своей квали
фикации — недавно за
кончил курсы сварщиков, 
он активен в жизни —• 
профоргу и члену ко
митета комсомола всегда 
хватает общественных 
дел, он заботится о своем 
физическом развитии — 
футбол и легкая атлети
ка помогают ему в этом. 
А  все вместе взятое бла
готворно сказывается на 
производстве. Валентин 
всегда перевыполняет за
дания.

Фото Д . К И РЕЕВА.

говорятся попутно, мимо
ходом, в текучке произ
водственных дел. И ни в 
головах, ни в сердцах ра
бочих от таких разговоров 
не остается никакого сле
да. Александра Алексеев
на Нестеренко шутливо 
сказала:

— Некогда нам этим 
заниматься, главное — 
производство.

Говорят, что в каждой 
шутке есть доля правды. 
В этой шутке правды сто 
процентов. Плохо забо
тится партбюро о росте 
рядов своей организации. 
Достойные рабочие в це
хе есть, а работы с ними 
никто серьезно, вдумчи

во, постоянно не ведет. И 
потому у многих труже
ников, достойных стать 
членами великой партии 
Ленина, складывается 
мнение, что это — не 
главное, что вступление в 
партию можно отклады
вать и откладывать, что 
значит, они не очень ну
жны, если члены партбю
ро попросту забывают о 
принятых решениях.

Членам партийного 
бюро цеха № 2 следует, 
по-видимому, напомнить, 
что рост рядов первичной 
организации, укрепление 
связи партии с трудящи
мися являются одними и-з 
главных критериев ее ра
боты. И заниматься этим 
делом следует не похо
дя, не время от времени,, 
а постоянно, вдумчиво и 
серьезно.

М. ЛАРЬЯН ОВСКАЯ.

Читзтел советуют

РЯДОМ С КРАСОТОЙ
Красив ли наш город?
Любой первоуралец от

ветит: да.
Каким будет в буду

щем?
Еще прекраснее!
Давайте пройдемся по 

нашему городу. Улица Ва
тутина — одна из цент
ральных.

Если вы хоть раз были 
на Невском проспекте, вы 
никогда и ни с чем не спу
таете его. Если вы прош
ли, пусть даже один квар
тал по проспекту Руставе
ли, вы сразу узнаете Тби
лиси... Нет Одессы без Де- 
рибасовской, нет Севасто
поля без Приморского 
бульвара, нет, наконец, 
Свердловска без проспекта 
Ленина и улицы Вайнера. 
Может ли Первоуральск 
помниться без улицы Ва
тутина?

Я говорю: нет. Потому 
что эта улица пересекает 
площадь, на которой сто
ит наше первое чудо — 
дворец. Я говорю нет, по
тому, что у начала улицы 
вырастает красавец кино
театр, а последние ее до
ма смотрятся в зеркала 
пруда...

И все-таки найдется не
мало людей, которые бу
дут спорить со мной. Я по
нимаю вас, товарищи. Да, 
у нас не остановишься на 
улице Ватутина у магазин
ной витрины. Да, у нас 
не заскочишь на пять-де- 
сять минут в кафе-минут
ку, чтобы выпить чашку 
кофе и просмотреть газе
ту. Нет у нас и открыто
го летнего кафе в парке 
или где-нибудь поблизости. 
Трудно, да почти невоз
можно купить цветы здесь, 
на центральной улице. А 
ведь это так нужно, так 
необходимо.

Как приятно проходить 
мимо музыкального киос
ка у почтамта. Невольно 
замедляешь шаги, а иног
да останавливаешься по
слушать. А если рядом 
будут еще цветы!..

Скоро появится и вто
рое наше чудо: дворцо
вый фонтан. Только опять 
у моих оппонентов гото
вый вопрос: а когда эго 
«скоро». Действительно. 
Когда же, товарищи доро
гие с Новотрубного заво
да и строительного треста, 
сотворите вы чудо номер 
два? Ведь такой дворец 
стоит, а перед ним глина 
да камни. И это на цент- 
ральной-то площади.

...Много говорили о не
оновом свете. Появился. 
Очень хорошо. Но мало. 
Товарищи торговые работ
ники, а вы не подумали, 
что если сделать пять- 
шесть неоновых реклам 
над магазинами, то это 
увеличит и число ваших 
покупателей (если, конеч
но, будет то, что реклами
руется), и украсит ночной 
город. Кстати, речь зашла

о свете. Об уличных фо
нарях слагают песни. О 
горящих, конечно. На ули
це Ленина, тоже одной из 
центральных, фонари, го
рящие вечером и ночью, 
можно сосчитать по паль
цам. О цветах, мороженом, 
свежих газетах по улице 
Ленина предлагается за
быть. Можете читать о&■ 
рывки реклам, в старом 
городе вашему вниманию 
предложат щиты с выц
ветшими призывами и ло
зунгами, стоящие вдоль 
улицы.

Я не против лозунгов, 
Лозунгов нужных. Но, как 
говорят, всяк сверчок 
знай свой шесток. На од
ной парикмахерской, на
пример, я видела плакат: 
«Выполним пятилетку до
срочно!» Как, извините? 
По количеству маникюров 
или по качеству бритья?

Прежде, чем повесить 
что-то, неплохо бы и поду
мать, к месту ли это и 
не портит ли внешний вид. 
А уж если не хватает фан
тазии, чтобы оформить 
витрины, проводите среди 
посетителей анкеты. Никто 
не откажется помочь, на
пример, дирекции трид
цать девятого магазина. И 
вместо бутылок с ватой 
фантазия покупателей по
ставит туда что-нибудь 
более привлекательное.

Есть у нас еще одна бе
да городского масштаба. 
Это пыль и мусор. В цент
ре появились кое-где голу
бые ящики—урны. На 
каждом написано: для бу
маг и окурков. Вообще-то 
это и так понятно, без по
яснений. Но все-таки му
сорных ящиков мало.

И пыль. У нас в городе 
большой автопарк. А по
ливочных машин на ули
цах не видно. Иногда при
ходит мысль, что некото
рые улицы вообще не ви
дели машин-ДЕорников. Да 
что улицы! Шоссе Динас—• 
Первоуральск покрывает 
автомобили слоем пыли. 
И не дай бог, если вы иде
те где-нибудь рядом. Мо
жете сразу возвращаться 
домой и влезать в ванну.

Но мы немного отвлек
лись. Мы видим, как рас
цветает, растет наш город. 
Но видим и старую 
безвкусицу, и колченогие 
деревянные заборы. Ви
дим это и возмущаемся. 
Мы хотим красоты, мы хо
тим сами ее создавать, по
могать тем, чья прямая 
обязанность следить за ту
алетом города.

Давайте будем хороши
ми хозяевами и друзьями. 
Будем радоваться новому, 
отбрасывать ненужное и 
заставлять будущее быст
рее входить в наш город. 
Давайте это будущее де
лать все.

Я. ПОТАПОВА, 
контролер ОТК НТЗ, ;



Эта страница газеты
посвящается тем, кто 
возвращает нам здоро
вье, улыбки и счастье. 
Мы рассказываем о лю
дях, чьи руки первыми 
принимают новую ж и 
знь и .бессменно берегут

ее до глубокой старо
сти. Людям в белых ха
латах, сланной армии 
медицинских работни
ков — еегодня все теп
лые слова. Наш рассказ 
начнется из хромпиков- 
ской больницы 4.

БЕРЕГУЩИЕ СЧАСТЬЕ
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Идет одна из многих операций в хирургическом 
втделении медсанчасти Новотрубного завода. Слу
чай тяжелый, но опытные руки Зинаиды Степанов
ны Гасиловой и Якова Абрамовича Калинина уве
ренны и тверды. Начеку сестры и анестезиологи. В 
минуты, когда делается операция, маленький кол
лектив словно единой мыслью дышит. И к челове
ку возвращается здоровье.

Фото А. КАДОЧИГОВА. шРжШш

1-1 Е ПОМНЮ,—серьез- 
* * но отвечает хирург 

Владимир Ильич Шухман. 
■— Операций было очень и 
очень много в моей жизни.

Только что он пришел 
из операционной. А его 
уже зовут в приемный по
кой, в палату. Перед этим 
было ночное дежурство. И 
кто знает, когда закончит
ся его трудовой день. 
Больной может поступить 
в любое время, и врач не 
имеет права отказать ему 
в помощи.

Четверть часа мне дове-

тьевнои «— значит, идти 
нужно в этом направле
нии. И... удача — вот оно, 
злокачественное место.

Мальчишку увозят. Те
перь ему предстоит еще 
долго лечиться — . перели
вание крови и плазмы, ан
тибиотики, вое призвано 
на помощь. А врачи ухо
дят в ординаторскую пере
дохнуть. И видно, как 
удовлетворенность их пере
дается всем. Коллеги как 
бы мимоходом спрашива
ют и довольно улыбают
ся. Здесь заботы общие.

ность на медицинском по
прище начал еще до рево
люции. И продолжает сей
час работать, хотя давно 
уже персональный пенсио
нер и имеет полное право 
на отдых. Только дома ему 
трудно показалось сидеть, 
сейчас он следит за здо
ровьем отдыхающих в ноч- 
ном профилактории хром- 
пккового завода.

— Где сейчас общежи
тие швейной фабрики, там 
у нас заводская больнич
ка была. Один врач да 
фельдшер, а то еще и вов-

Сегодняшний день медика. Каков же он? Мы об
ратились с этим вопросом к главному врачу медсан
части динасового завода Олегу Константиновичу 
Штольдеру. Вот что он рассказал.

С ЧЕГО начинается день

лет назад, со встречи с па
циентами. Но время при
несло большие перемены в 
медицину. Появились но
вые аппараты, строятся 
прекрасные, просторные 
поликлиники.

Вот и мы недавно отме
тили новоселье. Здание по-

* ЗАБОТЫ ОДНОГО Д Н Я  ♦'
*  Э С Т А Ф Е Т А  С Л А В Н Ы Х  Т Р А Д И Ц И Й

* НАШИ ИНТЕРВЬЮ Е сть так ая  
долж ность на зем л е

яось наблюдать, как рабо
тает хирург. Надо сказать, 
что эти пятнадцать минут 
могли бы растянуться не 
на один час: операция бы
ла сложной. Сложность 
заключалась в том, что у 
врачей была некоторая не
определенность в место
расположении злокачест
венного нарыва. Пациент 
— четырнадцатилетний 
мальчишка — поступил в 
больницу 1 июня с серь
езнейшим диагнозом — 
заражение крови. Что эго 
такое, — наверное, каж
дый представляет. Он был 
очень истощен и слаб, и 
малейшее движение при
чиняло ему невыносимую 
боль. А хирург отошел к 
окну и углубился в себя, 
и в эту минуту ему нель
зя мешать, потому что он 
мысленно представляет се
бе ход операции. Лишь 
когда пациент стал засы
пать под наркозом, Вла
димир Ильич подошел к 
столу.

Вы, наверное, не раз ви
дели в кино, как идет 
операция — мягкий круг 
света от огромного све
тильника, тишина, преры
ваемая лишь звяканьем 
инструментов и лаконич
ными замечаниями вра
чей. Так оно и есть на са
мом деле. Но вряд ли мо
жно уловить на экране ту 
внутреннюю сосредоточен
ность и максимальное на
пряжение мысли, которые 
в данный момент в хирур
ге. Эта сосредоточенность 
передается и ассистенту— 
Надежде Клементьевне 
Лтшитюк, и анестезиологу 
Галине Павловне Ефремо
вой и старшей операцион
ной сестре Анне Сергеев
не Логиновских.

Вскрытая рана, словно 
большой красный лепесток 
на фоне белой простыни. 
Пульсируют обнаженные 
кровеносные артерии. Где- 
то здесь притаилась опас
ность. Пять, десять ми
нут... Хирург меняет за
жимы, скальпели, удо
влетворенно переглядыва
ется с Надеждой Клемен-

Доводилось слышать 
мнения такие, что врачу 
безразлично, какой перед 
ним человек, что он чуть 
ли не механически лечит. 
Очень это необоснованное 
мнение. Надо слушать, как 
и Владимир Ильич, и глав
врач больницы Надежда 
Васильевна Конева гово
рят о своих пациентах, 
как они пекутся о них 
день ото дня, не жалея ни 
времени своего, ни сил. О 
многих знают, чем живет 
человек, в каких^ услови
ях. Я видела, как глядел 
пожилой мужчина на хи
рурга, Подошедшего к его 
кровати. Многое тог 
взгляд выражал — дове
рие, надежду и откровен
ность. Так можно смотреть 
на человека, который стал 
тебе чем-то дорог и кото
рому ты многим обязан...

D  О ВСЕ века и годы ме- 
дик стоит на страже 

здоровья человека и под
чиняется единственно этой 
цели.

Мысль такая сквозила р 
рассказе старейшего врача 
Первоуральска Михаила 
Павловича Кормильцева, 
который свою деятель-

се врача не было. Я их 
всех хорошо помню. Усло
вия у медиков, конечно, 
не такие тогда были.

К гражданской войне 
был стационар на 20 ко
ек, амбулатория, аптека — 
все в одном доме. Как раз 
в эту пору по стране полы
хали эпидемии —- брюш
ной тиф, сыпной тиф. Й 
хотя не в пример нынешне^, 
му Первоуральску, старая 
Шайтанка насчитывала ед
ва ли 10 тысяч жителей, 
медику, единственному, 
было очень трудно. Если 
сложная операция — вез
ли в Екатеринбург.

Но медик всегда оста
вался медиком и делал то, 
что в его силах было. Ле- 
пешинский, Земляницьш, 
позднее Сундуков Федор 
Степанович — все они слу
жили своему делу. И вер
ность врачей долгу свое
му, назначению передает
ся временем из поколения 
в поколение. Нынче эту 
верность несут в Перво
уральск 2500 человек. Без
условно, работают они в 
абсолютно иных условиях, 
в их арсенале все послед
ние достижения науки к 
техники...

лучилось гораздо лучше, 
чем предполагали. Каби
неты большие, значит, 
есть возможность приобре
сти современное оборудо
вание.

На первом этаже в реги
стратуре удобные вращаю
щиеся барабаны с карточ
ками. Отдёльный кабинет 
«скорой помощи» приспо
соблен для приема боль
ных в любое время. Здесь 
же расположилась лабора
тория. Три комнаты вме
сто одной в старом поме
щении, а отсюда преиму
щества : новая аппаратура, 
лучшие условия для ис
следовательской работы.

Ло соседству с кабине
том лечебной физкульту
ры находится аптека, где 
можно купить любое ле
карство, не выходя из по
ликлиники.

На втором этаже поли
клиники — удобный холл, 
где в мягком кресле люди 
ждут приема, читают кра
сиво оформленные сани
тарные бюллетени. Ведь 
они лежат здесь же, на 
столе. Улучшилась работа 
физического кабинета. Те
перь это просторное поме- 

.щение с современной ап
паратурой. В частности,

там находится четырехсту
пенчатый гальванизатор, 
позволяющий делать ван
ны одновременно и для 
рук, и для ног.

Конечно, приятно гово
рить о новой поликлини
ке. Но с началом ее рабо
ты мы ни на минуту не 
забываем о том, как стал 
ответственнее наш труд, 
Сейчас в медсанчасти ра
ботают 26 человек, из них 
пятеро — фельдшера. Все 
врачи с высшим медицин
ским образованием. Мно
гие имеют приличный 
стаж.

Так, Лидия Михайлов
на Муртазина начала тру
диться со дня основания 
медсанчасти. Сейчас она 
цеховой врач 1 участка, 
Очень квалифицирован 
ный работник, всегда от 
лично знает своих боль 
ных. Во втором цехе работ 
тает врач Лидця Алексан
дровна Лызлова. Отзывы 
о ней только хорошие.

Терапевт Наталья Ива
новна Бражина —■ моло
дой специалист. Ее стаж 
7 лет. Кончала Омский 
институт. Ответственная, 
исполнительная, очень 
принципиальная. Никогда 
не уйдет из поликлиники, 
пока не примет всех боль
ных.

Сейчас у нас лежат трое 
очець тяжелых больных с 
заболеванием сердца — 
инфарктом. «Скорая по
мощь» привезла женщину 
без сознания, пульс не 
прощупывался. Все тера
певты больницы боролись 
за ее жизнь. Сейчас боль
ной лучше. Я думаю, что 
мы ее вылечим.

Наши заботы, радости, 
успехи и неудачи, огорче
ния, — все это можно на
звать многогранной ра
ботой медика. Трудным и 
ответственным, напряжен
ным и благородным тру
дом людей в белых хала
тах.

Т. СТОРОЖЕВА.

Обзор писем

От чистого 
сердца

В эти дни почта ре
дакции принесла много 
теплых слов в адрес 
медицинских работни
ков. Люди спешили по
здравить лечащих вра
чей и медсестер с их 
праздником, желали им 
долгих лет жизни, 
больших успехов в ра
боте. В самом деле, 
как, например, не ска
зать спасибо Лидии 
Михайловне Волокити
ной, фельдшеру, ра
ботающей в детсаде 
№ 55 на Магнитке. 
Вот уже 25 лет следит 
она за здоровьем ребя
тишек, и ее малень
кие пациенты чувству
ют себя превосходно..

А жительница Дина
са А. Лебедева рас
сказала в своем пись
ме о хирурге хромпи- 
ковской больницы Вла
димире Ильиче Шух- 
мане. Люба Серебряко
ва, школьница, написа
ла, что она очень ува
жает таких замечатель
ных медиков, как Та
мара Ильинична Эвен- 
бах, Муза Михайловна 
Гилева и сестра Нина 
Ивановна Рыбкина, ко
торые работают в ин
фекционной больнице 
№ 6. Много сил при
ложили они, чтоб спа
сти здоровье девочки..

«Прошу от моего 
шпени, — пишет инже
нер ПТО СУ-1 Вален
тина Ивановна ПІеке- 
нева, — поздравить с 
Днем медика персонал 
роддома Новотрубного 
завода. Сын мой ро
дился слабеньким, и 
как боролись, за его 
здоровье врачи. А по
сле часто ходили на 
квартиру к нам сестра 
Т. И. Гакова и врач 
3. А. Лысенко. Из та
кого маленького и сла
бого существа вырос 
хороший парень».

Пенсионер В. Цедил
кин отмечает чуткость 
терапевта поликлиники 
Старотрубного завода 
Ирины Михайловны 
Симоновой и невропа
толога Эммы Борисов
ны Мироновой, не жа
леющих ни знаний ево 
их, ни душевной тепло
ты для пациентов.

— Пусть всегда 
будут умелыми их ру
ки и отзывчивыми 
сердца. Мы знаем, на 
помощь всегда придут 
люди в белых халатах, 
— пишут читатели.

Врачи 
о коллегах

Г )  АННЕЕ утро. «Ско- 
рая помощь» доста

вила тяжело больного ре
бенка. Воспаление легких. 
^Малыш задыхается, нали
цо сердечная слабость. 
Срочно ввести сердечные 
с глюкозой внутрь. А ве 
ны у детей тонкие, хруп
кие. Врач вопросительно 
смотрит на Марию Ива
новну — ваша помощь не
обходима.

И процедурная сестра 
приходит на выручку. Ее 
опытные, уверенные руки 
вводят в вены-ниточки ле
карство. Маленькое серд
це успокаивается. Опас
ность миновала.

Так начинается рабо-

ЛУЧШЕ НЕТ ПОМОЩНИКА
чий день Марии Ивановны 
Мякоты, нашего коллега.

Полдень. Время обеда. 
Кормление детей не вхо
дит в обязанности про
цедурной сестры, но она 
беспокоится, все ли едят 
суп и второе, докладыва
ет врачу — опять плохо 
Лена и Эдик ели. Просит 
мать принести ребятиш
кам их любимые лакомст
ва. Напоминает санитарке 
— пора накормить ребя
тишек, что на постельном 
режиме. Кормит сахаром 
мальчика, у которого се
годня разгрузочный день...

Дети ложатся спать, а 
Марии Ивановне и отдох
нуть некогда. Надо убаю
кать тех, кто капризнича

ет, без мамы не хотят за
сыпать. И лишь когда ти
шина воцаряется в пала
тах, она принимается за 
основную свою работу — 
внутривенные вливания. 
Дело это тонкое. Ведь да
же самым маленьким и 
слабым назначены глюко
за и плазма, а вена, точ
но иголка...

И даже когда рабочий 
день кончен, Мария Ива
новна остается в отделе
нии, моет и чистит меди
цинский инструментарий. 
Завтра переливание кро
ви, нужно очень тщатель
но* проверить ' иглы я 
шприцы. Их надо кипя
тить только в дистиллиро
ванной воде, а  для этого

нужно идти в поликлини
ку. Да зайти на молоч
ную кухню.

Забот много. Но со все
ми справляется наша се
стра. Мы не знаем лучше
го работника. Со всеми 
она вежлива, чутка к чу
жому горю и рада сча
стью других.

К. КОТЕЛЬНИКОВА,
зав. детским отделе

нием медсанчасти
Старотрубного завода.

* * *

*^ЛЛА Георгиевна Чу-
4 7  вашова у нас проф-' 

патолог. На этой должно
сти — четыре года. Вро
де бы немного, но моло
дой врач уже снискала

уважение у всех нас и 
среди своих пациентов. 
Она очень хорошо изуча
ла профессиональные за
болевания на заводе, И в 
тесном контакте с отде
лом техники безопасности 
работает над снижением 
их количеству. Это боль
шой труд, а Элла еще и 
врач инфекционного каби
нета. Но ее энергии и тру
долюбия хватает на все. 
Наша молодежь избрала 
ее своим комсомольским 
вожаком.

Р. БОСЫХ, 
главный врач 

медсанчасти 
Новотрубного завода.
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«Поздравляю Бае е 
большим праздником —  
десятилетием. Желаю  
всем крепкого здоровья, 
счастья и творческих ус
пехов в трудной, но 
благородной нашей про
фессии воспитателя» —  
Г. Бикенина, воспита
тель детсада «Солныш
ко» в Геленджике.

Такие поздравления  
приходят в эти дни в 
детсад N: 4 1  треста
Уралтяжтрубстрой. Теп
лы е, искренние.

Дело в том, что де
сять лет назад этот дет
сад был единственным у  
строителей и . считался 
самым благоустроенным  
в городе. У тех, кто по
лучал в нем места для

Ю Б И Л Е Й  ДЕТСАДА
детей, была большая 

■радость.
А коллектив воспита

телей в о , главе с Н. И. 
Ясной еще во время стро
ительства продумал все 
до мелочей, исходя из 
педагогических, гигие
нических и эстетичес
ких "соображ ений. Поза
ботилась Нина Иванов
на о планировке участ
ка, огорода,1 цветников. 
На благоустройство тер
ритории выходили все. 
Уже тогда у  детсада
было все необходимое. 
А сейчас стало еще луч
ш е, появилась красивая 
современная мебель.

Много обязанностей у главного врача амбулато
рии железнодорожной станции Кузино Анастасии 
Петровны Конычевой. Опытный медик, она не толь
ко отлично справляется со своими обязанностями, 
но и ведет большую общественную работу. Комму
нист Конычева — депутат поссовета, председатель 
комиссии здравоохранения, председатель узлового 
комитета общества Красного Креста и Полумесяца.

УДАЧНЫЕ
СТАРТЫ

11 — 12 июня на ста
дионе новотрубников про
ходила первая летняя спар
такиада медицинских ра
ботников, посвященная 50- 
летию Советской власти. 
Был создан оргкомитет 
под руководством главно
го врача физкультурного 
диспансера Л. А. Емелья
новой. В спартакиаде уча
ствовало девять команд — 
медсанчасти НТЗ, СТЗ, 
Динаса, Хромпика, инфек
ционной больницы № О, 
детской больницы Л? 7, 
сборная команда физкуль
турного диспансера, сан
эпидстанции и туберкулез
ного диспансера, команда 
стоматологической поли
клиники и «скорой помо
щи», сборная детских яс
лей и аптек.

По легкой атлетике пер
венство выиграла команда 
врачей Хромпика. По во
лейболу — сборная физ
культурного . диспансера, 
по шахматам — команда 
стоматологической поли
клиники и станции «ско
рой помощи». Общекоманд
ное первое место завоева
ла сборная тубдиспансера, 
санэпидстанции и физкуль
турного диспансера. За 
ними следуют спортсме
ны-медики со Старотруб 
ного завода и детской боль
ницы  Л? 7.

Сборная команда меди
цинских работников будет 
защищать честь нашего го
рода по волейболу в Ка
меис ке-Уральс ком.

Р. КУЗЬМИНА.

САМЫЕ
М Е Т К И Е

г На днях спортсмены- 
медики собрались в тире 
Старогрубного завода. 
Здесь прошли соревнова
ния по стрельбе из мало
калиберных винтовок. Са
мые зоркие глаза и креп: 
кие руки оказались у 
стрелков медсанчасти 
Старотрубного завода. 
Впрочем, коллеги-ново- 
трубники и яз туберку
лезного диспансера отста
ли не намного — всего на 
два очка, набрав по 254 
очка и разделив соответ
ственно второе и третье 
места. А Лучше всех стре
ляли Л. А. Пахомова 
(медсанчасть СТЗ), Д. А. 
Фисенко (стоматологиче
ская поликлиника) и др.

М. КАМЕНСКИХ.

СлоЖная
ситуация

р  СТЬ газосварщ ик? ~  
Нет газосварщ ика! — 

Гак ведь ты мужчина? — 
Мужчина я!..

Идут разговоры. Между 
инженеоом водоэнергохозяй- 
ства ЖКО НТЗ Б. «П. Завь
яловой и мастером И И. 
Мартемьяновым. А дни- идут. 
Пятый, десятый... надцатый. 
А дело стоит...

Словом, картина следую
щая. В насосной 35 квар
тала Уралсантехмонтаж
смонтировал бойлера. Для 
горячей воды. Остается 
лишь подключить к чудо-ус
тановке жилые дома и дру
гие объекты Но чтобы сде
лать эго. нужен газосвар 
шик. Его в ЖКО найги не 
могут. Потому и происходят 
такие жаркие диалоги меж
ду водоэнергоспеииалиста- 
ми:

— Есть газосварш ик?-тН ет 
его! — Мужчина ты ?—-Муж
чина я!

Диалог, правда. не осо
бенно ясен Особенно вторая 
его часть. А суть его нот в 
чем. Просто отчаявшись 
«выбить» дефицитного свар
щика на заводе. Б П Завь
ялова делает ставку на м у ж 
с к у ю  предприимчивость мас
тера: «Найди, мол. специа
листа на стороне, поговори 
с ним. как мужчина с муж 
чиной Или разы щ и началь
ника цеха, который бы в 
квартале жил Заверни м уж 
ской разговор».

Поэтому ьот уже третью 
недели' Иеан Иванович в 
розысках. Он ж аж дет муж
ского разговора Но погово
рить ему не с кем.

Ситуация, конечно, не ве
сенняя Бойлера стоят. Вода 
не течет. А вместе с ней 
немалые убытки несет и 
ЖКО — около двух тысяч 
рублей в месяц. И это мало 
кого беспокоит на заводе.

Странный способ хозяйст
вования...

КЛАССИКА И ПЛАН
Р  УКОВ О д С т  В О
1 Дома культуры 

строителей в панике. 
Ему не до улыбок. Тем 
более — не до смеха. 
У него «горит» план. 
Финансовый. По кино- 
прокату. Почему? Да 
очень просто: «Тарза
на» не дают, «Велико
лепной семерки» — га
же. Детективы — где 
они? Только во сне, 
пожалуй, и вздохнешь 
свободно: на экраны — 
шпионы, в зал е—бит
ком. в кассе — ра
дость. А проснешься — 
зеленая печаль: в зале 
— раз-два и обчелся, 
в кассе — не обсчита
ешься. а на экране — 
сплошная классика.

— Эх. времена. — 
«Сыновья Большой мед
ведицы». где вы? Где 
семеро невест для се
мерых женихов? — 
вздыхает директор 
Дома культуры строи
телей Золотухин. — 
Как жить теперь?

Ж ить трудно: «Мос
фильм» про бандитов 
не ставит. «Мосфильм» 
вспомнил о А. П. Чехо
ев. Он поставил «В го
роде С.» На экране Ио
ныч. Тог жалкий и 
страшный мещанин, ук
равший сам у себя сча
стье. Серьезная рабо

та. Думать заставляет.
— Зарежет он нас. 

Без ножа, — быстро 
смекнул на второй день 
после . премьеры Ки
рилл Романович и рэс- 
порядился:

— Снять, убрать с 
глаз долой, если он та
кой непонятный... для 
зрителя.

—  А что поставить?
— «В 26-го не .стре

лять!»
Так и сделали на 

прошлой неделе. Клас
сического Ионыча сня
ли. За два дня до сро
ка. Фильм, который де
монстрировался в «Ко
смосе» почти неделю, 
крутанули. Выгоды 
операция не принесла.

— Трудный зритель 
пошел. — объяснил 
слѵчнвшееся директор. 
— Ему не вдруг уго
дишь.

Что верно, то верно. 
Угодить трудно. Осо
бенно, когда умную ре
кламу подменяют ста
рой. как м и р . афишой, 
да билетной кассой. 
Зои геля, бывает, а 
убеждать еще нужно, 
вкус воспитать по
мочь. Но кто это сде
лает? Работникам оча
га культуры не до то
го. У них «горит» 
план...

Подножка авторитету
I /  ОГДА у новотрубника А. И. Де- 

мидова сломался телевизор, он 
отнес чудо-агрегат в телевизионное 
ателье № 7. Случилось это событие 4 
апреля.

— Вот, замолчал, не поет и не ка
жет, — сказал телевладелец масте
рам. — Почините, пожалуйста.

— Это мы можем, -г- твердо пообе- 
шали ему. — Мы на то сюда и постав
лены. Приходите десятого.

А. И. Демидов пришел четырнадца
того. Его уже ждали. И сам аппарат. 
И сам мастер.

— Наше слово — олово. Телевизор, 
как штык. Берите, смотрите, отдыхай
те... .. .г

Осторожный Демидов решил прове
рить. Проверял, смотрел, но кроме бе
лой пелены на экране не разглядел 
ничего. ...............

Направился к начальнику телеболь- 
ницы. Н. А. Дзюба с хозяином согла
сился. И положил резолюцию: «Испра
вить и вернуть». Так начался «борода
тый» ремонт. 28 апреля, несмотря на 
наложенную резолюцию, аппарат не 
работал. Бездействовал он и через не
делю. Через вторую неделю его полу- 
труп не ожил тоже.

Много дней с той поры пролетело. 
Ушел уже в отпуск начальник ателье, 
ушел неизвестно куда лихой мастер 
Панов, а А. И. Демидов ходит все да 
ходит за своей собственностью. И на
строение у него хуже некуда.

— Зачем они так, что я  им плохого 
сделал! — спрашивает он у себя и не 
может понять, что плохо работники 
ателье не только ему делают, но и се
бе: от такой волокиты авторитет ате
лье никак не крепнет.

Хороший здесь тру
дится коллектив. В цен
тре его жизни Н. И. Я с
ная —  требовательный, 
сдерж анны й человек, но 
душевный и чуткий. Она 
обладает важной чер
той педагога —  единст
вом и постоянством тре

бований, к себе в пер
вую очередь. Свой опыт 
и знания передает вос
питателям —  коллегам, 
и в коллективе хорошая  
друж ба.

Около 4 0 0  детей вы
росло в этом детсаду. 
Счастливой вам дороги  
во второе десятилетие.

В. ПАЦЕКО.

а  го л у б ы х  _ ѳ к £ а н а х

ПОНЕДЕЛЬНИК,
19 ИЮНЯ

17.00 Д ля школьников. «И я 
там  был...» Спектакль Челябин
ского государственного д рам а
тического театра им. С. М. 
Ц виллинга. 18.50 «Это нужно 
знать всем». 19.00 Новости дня.
19.15 Премьера художественного 
фильма Свердловской студии 
телевидения «Губная гармош 
ка» . 19.35 Социология и жизнь.
20.00 Передача из Москвы. Те
левизионные новости. 20.20 П о
казы вает Сверд-ювск. Художе
ственный ф ильм ” «П реемник». 
ГДР. 21.40 Передачи из Моск
вы. «Подвиг». Телевизионный 
альманах. 22.30 Телевизионные 
новости. 23.30 С. Гансовский «И 
нас двадцать». Премьера теле
спектакля.

ВТОРНИК,
20 ИЮНЯ

18.00 Новости дня. 18.15 М ульт
фильм для детей «Про бегемо
та. который боялся прививок». 
18.35 Н аш а почта. 19.40 «Арбуз
ный рейс». Телевизионный 
фильм. 20.10 «Про нас». Спек
такль Красноярского театра нм. 
Лёнинского' комсомола. 22.30 
Передачи из Москвы. Телевизи
онные новости. 23.00 С партакиа
да ш агает по стране. На спар
такиаде Эстонской ССР. 23.40 
Вечерние встречи. 00.30 Н арод
ные мастера прикладного ис
кусства. Деревянная мозаика.
01.00 М еждународная встреча по 
футболѵ. Сборная Скандинавии 
-  СССР.

СРЕДА.
21 ИЮНЯ

11.00 Художественный фильм 
«Преемник» 18.00 Новости дня.
18.15 Мультфильм для дегей 
«М ирко-невидимка». 18.35 П ере
дача для воинов. «Служим мы 
на Урале». 19.25 «Новое плани
рование и качество продукции».
20.00 П ередача из МоСквы. Те
левизионные новости. 20.20 Ху
дожественный фильм «Встреча 
на Эльбе». 22.00 «Театральный 
С вердловск». «М узыкальная 
среда-67».

ЧЕТВЕРГ,
22 ИЮНЯ

18.00 Новости дня. 18.15 П е
редача для школьников. «Пого
ворим о профессии». 18.50 П е
редачи из Москвы. Д ля ш коль
ников «По местам боевой сл а
вы». П ередача из Л енинграда.
19.20 «Хроника Великой Отече
ственной войны». П ередача 1-я.
20.00 Телевизионные новости.
20.20 Концерт советской песни.

22.45 Мир сегодня. 23.10 Пок»* 
зывает Свердловск. «Наш  друг
— музы ка». П ередача 4-я, О 
гражданственности в музыке,

ПЯТНИЦА,
23 ИЮНЯ

11.00 Художественный фильм 
«Встреча на Эльбе». 18.00 Д нев
ник юбилейного года. 18.20 П е
редача для работников сельско
го хозяйства «Эффект» специа
лизации». 18.50 Л итературная 
передача. 19.20 Передачи из 
Москвы. Н еделя А зербайдж ан
ской ССР в Москве. 20.40 «Мой 
друг Христо». О друж бе совет
ских и болгарских строителей. 
Передача из Днепропетровска. 
22.СО Эстафета новостей. 23.00 
Творческий портрет композито
ра А. Петрова. 23.50 «В эфире
— «А\олодость». И нтернацио
нальный телевизионный клуб 
студентов.

СУББОТА, <
24 ИЮНЯ

18.00 П ередача из Москвы. 
Народный музей «За власть Со
ветов». 18.30 П оказы вает С верд
ловск. «Паши интервью ». 19.00 
Передачи из Москвы. Клуб ки- 
нопутешественникові '20.05 Ки
нопанорама. 21.30 Неделя Азер
байджанской ССР в Москве. 
П раздник «Нефтяные кам ин*.
22.30 Телевизионные новости.
23.00 «Бакинские бульвары ». 
Телевизионный фильм Бакин
ской студии. 23.20 «Экспо-67».
23.30 «Золотой Орфей». М ежду
народный конкурс эстрадной 
песни. П ередача из Софии.

ВОСКРЕСЕНЬЕ,
25 ИЮНЯ

13.10 Передачи из Москвы.
«Это интересно всем»т П ередача 
из Таллина, 14.00 «Новые встре
чи». Сиены из спектаклей О дес
ского театра музыкальной ко
медии. 16.00 Неделя А зербайд
жанской ССР ь Москве. Д еяте
ли кѵльтѵры А зербайдж ана.
17.00 Для воинов Советской Ар
мий и Флота «Как тебе слу
ж ится». 17.40 Музыкальный ки
оск. 18.10 Телевизионные ново
сти. 18.20 «Свнг и тени». М еж
дународная программа. 18.50 Те
левизионный театр миниатюр.
20.00 «В эфире — «Молодость». 
П ередача посвящается Дню со
ветской молодежи. 22.00 Телеви
зионные новости. 22.30 «Непо
коренный батальон». Художест
венный фильм.

Редактор 
С. И. ЛЕКАНОВ.

Х С  Ж  о
«КОСМОС». «Выстрел». Начало: 9, 10-40, 12-20. 

2-10, 4, 5-40, 7-20, 9 час. зеч
ДОМ КУЛЬТУРЫ  СТРОИТЕЛЕЙ. «Так держать, 

медсестра!». Начало: 11-40, 1-20, 3, 4-40 час. Для 
детей. «Вызывайте Мартина». Начало в 10 час. 
утра.

КЛУБ СТЗ. «Королева «Шантеклэра». Начало: 1 
5, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. «Три толстяка». Нача
ло: 1, 5, 7, 9 час. веч.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ РУДОУПРАВЛЕНИЮ
на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
слесари, электрики, электросварщики, газосварщ ики, ко
чегары паровозов. кондукторы-свалыиики думпкар, 
бригадиры по ремонту железнодорожных путей, воспита
тели детсадов, няни и уборщицы.

На сезонную работу

ПРИГЛАШАЮТСЯ
плотники, каженшики. рабочие ча капитальный ремонт 
железнодорожных путей и разнорабочие.

Обращ аться: пос. М агнитка, рудоуправление, отдел 
кадров»

!

ЗВОНИТЕ
РЧИІІІТ̂

ПО АДРЕСУ: г, П ервоуральск,
проспект Ильича, 21/40,

ТЕЛЕФОНЫ : редактор — 5-72,
зам . редактора — 2-05, ответствен- 
ный секретарь — 4-94. отае-п пар
тийной жизни — 2-83. экономиче
ский отдел — 3-47. отдел пи ем — 
2-21, бухгалтер — 3-71, директор 
типографии — 2-29.




